

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

François-Marie BUSSARD

S. Exc. Mgr Joseph Mariétan, évêque tit.  
d'Agathopolis

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1943, tome 41, p. 1

© Abbaye de Saint-Maurice 2012



*S. Exc. Monseigneur Joseph Mariétan*

*Evêque tit. d'Agathopolis*

*Nous aurions aimé consacrer la plus grande partie des pages de ce numéro des « Echos de St-Maurice » à évoquer la mémoire de S. Exc. Mgr Joseph Mariétan, ancien Abbé de St-Maurice, Evêque tit. d'Agathopolis, décédé à Annecy, le 10 janvier passé. Nos occupations ne nous l'ont pas permis. Nos lecteurs voudront bien nous accorder quelque temps encore et nous nous efforcerons, prochainement, de faire revivre ici même l'attachante figure du grand prélat que Dieu a rappelé à Lui au commencement de cette année 1943, après de longs mois de souffrances.*

*La presse suisse a rendu hommage au souvenir de Monseigneur Mariétan aussitôt après sa mort. Elle a rappelé les diverses phases de sa féconde carrière : elle a marqué justement la place éminente qu'il avait conquise en de nombreux domaines, aux points de vue religieux, intellectuel, artistique et social. A notre tour, dans ces « Echos » dont Mgr Mariétan fut l'un des écrivains les plus goûtés, alors qu'ils étaient devenus pour un temps « L'Eveil », nous redirons les qualités et les mérites du professeur, puis de l'évêque que les épreuves ont conduit au détachement complet de tout ce qui avait été la grande ambition de sa vie. Purifié par la douleur, il s'est reposé en Dieu dans la paix d'une âme sereine prête à accueillir joyeusement la sentence du divin Juge.*

F.-M. BUSSARD